



【うるま市の魅力がイラストで描かれた4台のバス】

71

市内の移動困難地を結ぶ
公共施設間連絡バス運行

路線バスの利用が困難な地域を解消するための本市の新たな連絡バスの運行が開始となり、その運行開始式が、7月1日に市役所東棟前で行われました。

市内で路線バスが行き届かない場所や停留所まで距離がある場所等を調査した結果を踏まえ、具志川地域と石川地域を結ぶ路線と、具志川地域と与勝地域を結ぶ路線を各2台ずつ、計4台が市内を巡ります。

出発式では島袋市長が「停留所の増設により利便性が向上し、市の活性化にもつながることを期待している」と述べました。



運行開始式での各バスの運転手(シルバー人材センター)と島袋市長

時刻表や各停留所については、**広報うるま7月号p7**または市ホームページでご確認ください。

716

ハイタイ！ハイサイ！チャールビラサイ
みどり町祭が大盛況

市役所の新庁舎移転を祝い、みどり町祭(主催…みどり町通り会、みどり町祭実行委員会)が7月16日に市役所前で行われました。

庁舎西棟前の広場には特設ステージが設けられ、学生や老人会、地域の方々が日ごろの練習の成果を披露し、会場にいた多くの人を魅了しました。

また、市役所前の市道は車両通行止めとなり、大道芸やバスケット、フリーマーケットの他、消防車やパトカーの乗車体験等が行われました。

他にも、うるま農場の動物との触れ合いの場や蝶々ハウス、盆栽展、天願川生き物展示等、来場者を飽きさせない多くの企画とアイデアが用意され、大盛況のお祭りとなりました。



【動物たちとの触れ合いの場】



【大道芸パフォーマンス】



【消防車に乗車体験】



【ゴールデンエッグスタジオ】



【みどり町隣近所の音楽団】